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الرئيس المشارك لي هو بوا هانتر من جزر  اسمي أليس مونيوا. طاب صباحكم جميعًا. أليس مونيوا: 

فقط للتذكير، كانت هذه المجموعة سابقًا  وهذه مجموعة عمل المناطق المهمشة. كوك.

والتي تمت إعادة تسميتها وإضافة اختصاصات  GACمجموعة عمل بناء القدرات في 

قد أننا أجرينا هذا النقاش قبل ذلك، لذا، فيمكن العثور على وأعت جديدة لها.

 الاختصاصات على موقع الويب.

وهذا  مراعاته. GACسنذهب مباشرة لمناقشة خطة العمل لأن هذا أهم نشاط نود من 

بالرغم من مشاركة ذلك على  ويمكننا مناقشته. مطروح للاعتماد خلال هذا الاجتماع.

حصول على العديد من التعقيبات التي سنرد عليها، وكرد على سلسلة المراسلات، وال

ولكن ليس كثيرًا، ولا بصورة  هذا التعقيب، قمنا بتغيير خطة العمل بصورة معتبرة.

ولكني سأنتقل إلى خطة العمل بسرعة  جوهرية، ولكن بعضها أسئلة متعلقة بالعملية.

 شديدة، حيث أنتظر ظهور الشريحة.

 

 --حسنًا، توجد مشكلة في    متحدث غير معروف:

 

 يبدو أنه لا يوجد مشكلة.   أليس مونيوا: 

 

 فستظهر خلال دقيقة واحدة.  متحدث غير معروف: 
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لذا، فأول شيء قمنا به في خطة العمل هو محاولة تعريف المناطق المهمشة وهو ما  أليس مونيوا: 

لذا، نلاحظ هنا أن تركيز  وقد اقترحنا اعتماد تعريف الأمم المتحدة. توصلنا إليه.

، يركز على المناطق المهمشة ICANN/GACمجموعة العمل، في سياقنا المحدد، 

من خلال قطاع نظام اسم النطاق وعلى الاقل الاقتصادات المهمشة والدول الجزرية 

الصغيرة مع تركيز محدد على الاقتصادات المهمشة والدول المهمشة من أفريقيا وجزر 

لذلك، فهذا هو التعريف الذي تم الاتفاق عليه  ة آسيا والمحيط الهادي.الكاريبي ومنطق

لذا، سنناقش ذلك مرة أخرى اليوم وأثناء جلسة  عند عرض الاختصاصات.

كما أعتقد أننا سنتناول خطة  .ICANNالموضوعات فائقة الأهمية مع بقية مجتمع 

لذا، نرى أن هذا تم  لنهاية.العمل وأي تعقيبات مطروحة، ربما يمكننا مناقشتها حتى ا

اعتماده، حيث ينص هنا على خطة العمل، ولتحديدها، نتمنى أننا سنحقق أهداف 

  الاتفاقية بشأن التعريف العام لما نقصده بالمهمشة.

البيانات  --الذي تم إنجازه وعرضنا الاستبيان  ccTLDكما قمنا بتسهيل استبيان 

كذلك، لست متأكدًا من أن لدينا أي خطة  ي.وكانت هناك بعض المناقشات في هلسنك

  لمتابعة هذا، لكننا قد نجري استبيانًا إضافيًا إذا لزم الأمر في المستقبل.

هناك، ولا أعتقد أنه واضح، فالخط صغير للغاية، البحث عن  4كذلك، نقترح كرقم 

ووضع  كذلك، نحاول أن نحدد الاحتياجات عدد من الدول المحددة على أنها مهمشة.

أسلوب مركز عند التعامل مع هذه الاحتياجات بالإضافة إلى وضع خطة لدعم وتسهيل 

ولذلك، سنقوم بإجراء استبيان لتحديد التحديات  العرض المعتبر للمناطق المهمشة.

ولكن أيضًا في عمليات سياسات  GACالخاصة بالمشاركة وليس فقط المشاركة في 

ICANN .لعمل عبر المجتمع والعديد من العمليات وخاصة مجموعات ا الأوسع

 الأخرى ذات الصلة.

، بما ICANNلذا، فنحن نقترح المشاركة في المناقشات مع المواطن ذات الصلة في 

الجديدة، ولذلك، سنجري مناقشات مع نواب  gTLDفي ذلك دعم مقدم الطلب لنطاقات 

ور طارق وفريقه، الرئيس الإقليميين ومع فريق المشاركة الحكومية، ومع الدكت

والآخرين لمعرفة ما إذا كان يمكننا تنسيق الدعم  ICANNبالإضافة إلى أكاديمية 

ولهذا الغرض، فسنجري خلال الاجتماع جلسة  ودعم القدرات في المناطق المهمشة.
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كما  للحضور. GACسريعة لمنطقة آسيا والمحيط الهادي وقد دعونا بعض أعضاء 

 درات مصغرة مع المشاركة الحكومية ومجموعة العمل هذه.ستكون لدينا جلسة بناء ق

، نخطط لعقد اجتماع في منطقة أفريقيا ومن المقرر أن 2017وبعد ذلك، في يناير 

وسيكون للتوعية وبناء  هناك. ICANNحيث يوجد مكتب لمنظمة  يكون في نيروبي.

ست أعضاء في الأفارقة والحكومة الأفريقية التي ربما لي GACالقدرات لأعضاء 

GAC. .لذا، فستكون للتوعية وكذلك لبناء القدرات 

لضمان إدراج نتائج المناطق المهمشة في سياسة دعم  GACكما يتم التواصل مع قيادة 

السفر ومن هنا، ما نقوم به هو محاولة فهم بعض التحديات التي تواجه دعم السفر وما 

طريقة مختلفة للتعامل مع دعم تحتاج لطلب زيادة لذلك أو ربما  GACإذا كانت 

 المناطق المهمشة، والممثلين الحكوميين.

وأعتقد أن هناك العديد  مراجعة قطاع اسم النطاق، بما في ذلك السجلات وأمناء السجل.

من الدراسات التي تم إجراؤها بالفعل إلا أننا نقترح الآن المشاركة في مراجعات 

gTLD ا يمكن القيام به للتقدم، إذا كانت هناك أي بالإضافة إلى معرفة التحديات وم

 GE/GSEومرة أخرى، سنعمل بالتعاون مع  جولات أخرى لدعم المناطق المهمشة.

 8وهذا أيضًا يتعامل مع النشاط رقم  وأي مجموعة عمل عبر المجتمع. ICANNو

ومشاركة التحديات والدروس المستفادة  gTLDالذي ينظر في مجموعة عمل مراجعة 

 اك جلسة يوم الأحدث تنظمها سويسرا والتي سنشارك فيها بعض ما نراه كتحديات.وهن

مرة أخرى، ما نقترحه، كما أعتقد، هو مزيد من التعمق عبر الحديث مباشرة إلى 

 والحكومات لفهم موضع التحديات بالفعل. GACالمناطق المهمشة وأعضاء 

مزاد ووضع مقترح حول كذلك، قد يكون الغرض من مشاركة مجموعة عمل رسوم ال

 سيتم تحديد هذا مرة أخرى. كيفية إجراء المزاد هو تحقيق فائدة للمناطق المهمشة.

كما أعتقد  وأعتقد أن مجموعة عمل عائدات المزادات قد انتهت من المرحلة السريعة.

 أن أولجا ربما تتحدث عن هذا وتخبرنا بموضعنا في هذا الصدد.

ان لفهم التحديات والاحتياجات الخاصة بالأعضاء من ولقد ذكرت أن إجراء استبي

وأعتقد أن ذلك سيبدأ بجلسة آسيا والمحيط الهادي التي ستنعقد هذا  المناطق المهمشة.
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وسوف تساعدنا جوليا  الأسبوع والتي سنبدأ فيها طرح الأسئلة حول التحديات القائمة.

 لرد على بعض هذه الأسئلة.هنا على تطوير ما نسمه مجموعة البداية عبر محاولة ا

وبصورة عامة كما تعرفون، فإن التركيز العامة لخطة العمل والهدف العام هو زيادة 

من المناطق المهمشة بحيث يكون التركيز مرة  GACالمشاركة المفيدة من أعضاء 

، كما ذكرت سابقًا، GACأخرى أكثر على بناء القدرات، ولكن ليس بناء القدرات في 

 ICANNولفهم أعمال كل من  ICANNالقدرات للمشاركة في كافة عمليات بل بناء 

وسأتوقف هنا مع خطة العمل وربما أرد على سؤالين أو ثلاثة من أسئلة  .GACو

كان هناك سؤال عن إصدار وثيقة الموقف أو بيان مجموعة  أعضاء مجموعة العمل.

قد حذفنا ذلك لأن وثيقة الموقف و وقد كان السؤال من الاتحاد الكاريبي ومصر. العمل.

وبعدها، تم  أو البيان يعتبر الآن خطة عمل وهو إطار العمل الذي سنعمل على تنفيذه.

كذلك،  فصل بناء القدرات والاستبيان في خطة العمل الحالية، لأنهما نشاطان منفصلان.

اجة لأنشطة تم يجب إجراء الاستبيان قبل أن نتمكن بعدها من فهم ما نحتاجه، عند الح

 وبعدها، سأدع زميلي بوا يضيف إلى ذلك. بناء القدرات.

 

فقط كملاحظة أن خطة العمل وثيقة  أنا بوا هانتر من جزر كوك. طاب صباحكم جميعًا. بوا هانتر: 

ويمكننا أن نطمئنكم أننا  لدينا الكثير ليتم تحديده لتواريخ الأنشطة. متغيرة، كما ترون.

وعلى الرغم  سنحاول استبدال هذه بالتواريخ الفعلية قبل الاجتماع التالي في كوبنهاجن.

من ذلك، عند قول هذا، نود الحصول على مساهماتكم مع التقدم وسنقوم باطلاعكم على 

 شكرًا. المستجدات مع أي تعقيبات مستلمة من أي شخص.

 

أردت من جوليا أن تتحدث قليلاً عن بعض الأعمال التي سنبدأ بالعمل  بوا. شكرًا لك، أليس مونيوا: 

بصورة  GACعليها على الفور لدعم ليس فقط المناطق المهمشة ولكن أيضًا أعضاء 

جوليا،  عامة مع بناء القدرات بما يتعين عليه فعله على موقع الويب ومجموعات البدء.

 من فضلك.
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نعم، هناك نقطة واحدة في خطة العمل حول تطوير مجموعة مشاركة الوافدين  شكرًا.  جوليا تشارفولن:

الجديد، خاصة إذا  GACوهذا أمر نود التعامل معه في موقع ويب  .GACالجدد في 

كان يمكن أن ندرج أحد الأعضاء من إحدى المناطق المهمشة للعمل معي في موقع 

وعلى وجه الخصوص،  د هذه.الجديد ومجموعة مشاركة الوافدين الجد GACويب 

تعمل على مشاريع الوافدين الجدد، لذا، نتطلع للعمل معهم والعمل  GNSOنعرف أن 

 معكم إن رغبتم للمشاركة معي في مجموعة الوافدين الجدد هذه.

 

ويتمثل المقترح هنا في وجود اثنين أو ما شابه من الأعضاء من كل  شكرًا لك، جوليا. أليس مونيوا: 

يعملون مع جوليا للمساعدة ربما في طرح الأسئلة التي قد تساعد الوافدين الجدد منطقة 

العامة،  ICANNوعمليات  GACوكذلك  ICANNعلى فهم، كما تعرفون، ما هي 

حتى يمكننا القدوم إليكم لمعرفة ما إذا كان يمكنكم العمل مع جوليا لوضع مجموعة بدء 

لذا، سنفتح الآن المجال للتعليقات أو  كرًا.ش ووضع هذه المعلومات على موقع الويب.

ممثل المملكة المتحدة،  شكرًا. المجال متاح للإدلاء بالتعليقات. الأسئلة أو المقترحات.

 مارك، تفضل.

 

نعم، شكرًا لك، اليس، وشكرًا لك بوا وجوليا على عرض هذه المستجدات اليوم على  ممثل المملكة المتحدة: 

التها المهمة للغاية بتحسين المشاركة النشطة في عمليات مجموعة العمل، ورس

ICANN .وهو عمل مهم للغاية، يتداخل مع  والارتقاء بالوعي في المناطق المهمشة

 2الذي تقوم به المجموعة الفرعية لمسار العمل  ICANNزيادة تنوع المشاركة في 

ة من تطور لذا، فهو عمل مهم وفي الوقت المحدد في هذه النقط .CCWGمن 

ICANN بالطبع مباشرة في ،GAC  حكومة  168حيث وصلت العضوية فيها إلى

 إنه أمر مهم جدا. بالإضافة إلى لجنتين، لجنة الاتحاد الأفريقي والمفوضية الأوروبية.

وقد تم طرح العديد من الأفكار  وأعتقد أن خطة العمل فعالة للغاية ووثيقة شاملة تمامًا.

عذرًا، لدي اقتراح واحد من حيث التوعية وهو أن  محل تقدير كبير. في هذا، وهو أمر

عمل مجموعة العمل هذه يمكن عرضه بصورة مفيدة في منتديات حوكمة الإنترنت 
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كما أنها تتيح فرصة لمبادرات بناء القدرات وهو ما  على المستوى الوطني والإقليمي.

ت على المستوى الوطني والإقليمي أعتقد أنه متوافق مع دور منتديات حوكمة الإنترن

من حيث تحسين المشاركة والدراية بالموضوعات للعديد من مناطق لجان المشاكل 

الإدارية على وجهة التحديد فيما يتعلق بتطوير نظام اسم النطاق، وقدرات السجلات 

وأعتقد الآن أن مجموعة العمل هذه تتقدم وفق جدول أعمال محدد، كما  وما إلى ذلك.

قترح البحث عن فرص في منتديات حوكمة الإنترنت على المستوى الوطني والإقليمي أ

في منطقة لجان المشاكل الإدارية لعرض هذا والدعوة إلى مساهمات الأطراف المعنية 

إذًا، فهذا هو  من هذه المناطق. GACفي هذه المجتمعات بما سيحسن قدرة ممثلي 

 شكرًا. اقتراحي لهذا المقترح.

 

وعلى  لقد قدمت ردًا مفيدًا للغاية على خطة العمل. (.sicشكرًا لك، ممثل أوكرانيا ) هانتر: بوا

كما أعتقد أنه لا يوجد  .CCWGفي  2وجه التحديد، مع مجموعة فرعية لمسار العمل 

العديد من المشاركين في هذا من المناطق المهمشة، وأحد الأسباب هو عدم وجود 

كم حول عرض هذا في منتديات حوكمة الإنترنت على المستوى لذا، فاقتراح قدرات.

الوطني والإقليمي تمت ملاحظته وهو يتيح، كما قلت، فرصة لبناء القدرات في 

 شكرًا. المناطق المهمشة.

 

 ممثل إندونيسيا.   أليس مونيوا: 

 

 ICANNمركزية لمنظمة لدينا في العديد من المناطق مكاتب  عذرًا. شكرًا لك، أليس. ممثل إندونيسيا: 

مثل الأقرب إلى إندونيسيا، على سبيل المثال، سنغافورة، وأعتقد أننا يجب أن نفكر في 

على سبيل  للمنطقة حول هذه المنطقة. ICANNكيفية تحسين دعم المكتب المركزي لـ 

 كما المثال، في إندونيسيا، لدينا العديد من منتديات اجتماعات الإنترنت وما إلى ذلك.

أعددنا خلال أسبوعين منتدى حوكمة الإنترنت في إندونيسيا، وفي هذه الحالة، سيكون 
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في سنغافورة  ICANNمفيدًا للغاية، على سبيل المثال، إذا كان المكتب المركزي لـ 

وليس فقط فريق عمل هندسة الإنترنت بالطبع، بل هناك  يمكن أن يحضر الاجتماع.

  اجتماعات أخرى.

، لدعم ICANNالآن، ما أقترحه بسيط للغاية، هو كيف يمكن دعم المكتب المركزي لـ 

وبالنسبة لإندونيسيا، على سبيل المثال، نود أن  المنطقة حول هذه المنطقة مرة أخرى.

 سنغافورة الأنشطة في المنطقة من عدة جوانب. ICANNنرى كيف يمكن أن تدعم 

 شكرًا. وكل شيء. IPv6د ومحتوى وإلى أي امتدا gTLDمن وضع نطاقات 

 

أعتقد أن لدينا نائب الرئيس الإقليمي لمنطقة آسيا والمحيط  شكرًا لك، ممثل إندونيسيا. أليس مونيوا: 

 وربما يمكنك الرد. الهادي هنا.

 

فقد  أنا نائب الرئيس الإقليمي لآسيا. اسمي جيا رونغ. شكرًا جزيلاً لكم. طاب صباحكم،  جيا رونغ لو:

للرد على تعليقات آشوين، من المكتب المركزي لآسيا والمحيط الهادي، نحاول العمل 

لذا، نحاول بأقصى ما يمكن مشاركة المجتمع  بجد شديد مع كافة الدول في المنطقة.

أو أيضًا  GACالمحلي، مع عمل المجتمع المحلي، على سبيل المثال، مع أعضاء 

فعلى سبيل المثال، إذا كانوا  حسب الاحتياجات.مختلف مجموعة أصحاب المصلحة، 

ينظمون مؤتمرًا أو غذا كان يطلبون بناء القدرات، خاصة فيما يتعلق بالموضوعات 

، فهنا نحاول القدوم والعمل معهم لتقديم جلسات بناء DNSالفنية ذات الصلة بنظام 

  القدرات اللازمة.

الإنترنت في إندونيسيا سيأتي خلال بضعة لذا، فقد تم إخطارنا بالفعل أن منتدى حوكمة 

 أسابيع وننظر في المشاركة فيه.

وبصفة شخصية، زرت إندونيسيا بضعة مرات، ونحاول بجد شديد العمل مع مختلف 

كما أتمنى أن نتمكن من تحسين تعاوننا أكثر مع التقدم في  أصحاب المصلحة هناك.

فالأمر صعب، وأفهم )غير مسموع( كذلك، فإن إندونيسيا دولة كبيرة، لذا  العمل.
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مخاوفكم بهذه الطريقة، ولكن اطمئنوا لأني ذكرت لكم عدة مرات أننا ملتزمون للغاية 

بالعمل معكم، ونتمنى أن نتمكن من العثور على طريقة لنتمكن من إشراك أصحاب 

وكيفية  ICANNالمصلحة المختلفين في إندونيسيا معًا حتى يعرفون المزيد عن أعمال 

 ، وأيضًا القدرة على التعامل مع أي مشكلات قائمة.DNSمل ع

 شكرًا جزيلاً لكم.

 

 نعم، منال. --أي أحد آخر  شكرًا.    أليس مونيوا:

 

 شكرًا لك، آليس، وشكرًا على العمل الجاد للرؤساء المشاركين وجوليا.  ممثل مصر:

ة المتحدة وليس أوكرانيا لأن أولاً، دعوني أقول أن الالتزام الأول كان من ممثل المملك

 إذن، هذه إحدى النقاط. النص المدون قال أوكرانيا.

لذا، أود  سيسعدني أيضًا المشاركة أو المساعدة جوليا في مجموعة التجارة الجديدة.

وربما يمكننا أيضًا تجاوز الوافدين الجدد  التطوع لهذا معكم والعديد من الآخرين.

 ضًا.للحصول على تعقيباتهم أي

الشرق  ICANNبالنسبة لبناء القدرات، أود مشاركة ذلك معكم، فقد شاركت في 

الأوسط واستراتيجية الدول المجاورة وتوصلت إلى أحد النتائج، أعني، مركز ريادة 

وقد تم تأسيس هذا المركز بالتحديد لخدمة أفريقيا والشرق  الأعمال لنظام اسم النطاق.

 ت المتحدة ووجود منظومة قوية وصحية.الأوسط وبناء صناعة الولايا

لذا، سيسعدنا النظر في أي فرص متبادلة للتعاون في برامج بناء القدرات فيما يتعلق 

 حيث توجد أعمال سياسة فنية أو مهما يكن. DNSبنظام 

 شكراً.
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كما أود  وللتأكد، سنعود للنظر في فرص الشراكة مع رواد الأعمال. شكراً جزيلاً منال.  أليس مونيوا:

وفي اواقع، كانت فكرة المجموعة  شكركم على التطوع للعمل في مجموعة البدء.

بالكامل مقابلة الوافدين الجدد بحيث يمكننا السماع منهم، لأني أعتقد أن أحد الشكاوى 

لذا، أعتقد أننا قد نرغب  مل معها.هي مشكلة اختصارات )غير مسموع( التي لم نتعا

في وجود هذه المجموعة التي توضح بالفعل ما تعنيه كافة الاختصارات وعمليات 

وسنسعى إلى الوافدين الجدد ومن يعملون مع  إذن شكرًا لكم على ذلك. السياسات.

GAC .ونحن نتمنى  لفترة طويلة بما يكفي بحيث يمكنهم مساعدتنا على وضع هذا

هاء من هذا في وقت ما بحلول فبراير، قبل ورشة عمل افريقيا بحيث نكون الانت

 جاهزين.

 شكرًا.

 هل من تعليقات أخرى؟

 نعم، تفضل.

 

 أنا جو فينج من الصين.    ممثل الصين:

 أولاً، أود توجيه الشكر إلى الرؤساء المشاركين وجوليا على إعداد هذه الوثيقة الشاملة.

لكني أعتقد في المناطق المهمشة  وعندما أنظر في هذه الوثيقة، لدي سؤال واحد.

وعندما نتطلع  لتحسين قدرات )غير مسموع( للمنطقة، يوجد عنصر واحد مهم للغاية.

في البنود الأحد عشر في هذه الوثيقة، أريد معرفة ما إذا كان يمكننا إدراج وثيقة، 

أن تشارك فيها  GACالاقتصادات غير الموجودة في عنصر يمكننا أن نسأل الدول أو 

 .GACللمشاركة في علميات سياسة  GACونتركهم يتبعون عمليات 

 أعتقد أن هذا العنصر إجراء مادي يمكننا أخذه لتسهيل مشاركة المناطق المهمشة.

لذا،  وإذا لم يكن الأمر كذلك، فأريد اقتراح أننا يمكننا إدراج هذا العنصر في أحد البنود.

 مجرد تفاعل في هذه المرحلة.

 شكرًا.



 GAC  ARاجتماع مجموعة عمل المناطق المهمشة التابعة للجنة  –حيدر أباد 

 

 22من  10صفحة 

 

ربما يكون هذا عنصر  إنك محق. أوافقك الرأي تمامًا. شكراً جزيلاً لك، ممثل الصين.  أليس مونيوا:

، حسنًا، مشاركة أصحاب المصلحة ICANNعلينا إدراجه، العمل بالتعاون مع 

ه التحديد مع فريق والمشاركة الحكومية، لأن هذا بالفعل اختصاصها، على وج

لذا، يمكننا إضافة هذا العنصر ومعرفة كيف يمكننا العمل  .GSEالمشاركة الحكومية و

 GACمع الفريقين لضمان الحديث ودعوة الأعضاء الذين ليسوا من بين أعضاء 

 .ICANNللانضمام وفهم عمليات 

 شكراً.

 نعم، تفضل.

 

 أنا نايجل كازيميري من اتحاد اتصالات الكاريبي. طاب صباحكم،  ممثل اتحاد اتصالات الكاريبي:

يعمل اتحاد اتصالات الكاريبي على دعم الحكومات الأعضاء في كافة الأمور ذات 

وفي الواقع،  .ICANNالصلة بمجال تقنية المعلومات والاتصالات بما في ذلك أمور 

التي ربما تكون  نحن هنا بالأساس لمراقبة الاهتمام ودعم الاهتمام من كافة الحكومات

 موجودة، وعلى وجه التحديد غير الموجودة في الاجتماعات.

وفي هذا السياق، قدمنا تعقيبات في خطة العمل لمجموعة المناطق غير المهمشة، 

لذا، لديكم على الأقل متطوع  ونرغب في المساعدة في أعمال الوافدين الجدد أيضًا.

 شكرًا. ية وجزر الكاريبي.واحد من أفريقيا وآخر من أمريكا اللاتين

كما أننا نعمل في اتحاد اتصالات الكاريبي على تنسيق منتدى حوكمة الإنترنت، في 

سنة أو ما شابه، وستكون فكرة جيدة في الواقع  12المنطقة وهو ما قمنا به آخر 

 GACلاستغلال الفرصة، وأيضًا في منطقة الكاريبي لزيادة حساسية المنطقة لأعمال 

 الخصوص وما إليه. على وجه

 ونحن نقوم بهذا، إلا أن أي أفكار إضافية على أعمالنا حاليًا ستنشر هناك أيضًا.

 شكرًا.
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وقد أفادنا للغاية أن نعرف أن المناطق في  شكرًا جزيلاً نايجل على تلك المعلومات.  بوا هانتر:

 منطقة الكاريبي يمكنها حضور هذه التدريبات.

 شكرًا جزيلاً لكم.

 

 المملكة المتحدة.   أليس مونيوا: 

 

أردت أن أعبر عن تأييد الرابط مع فريق المشاركة العالمية  نعم، شكرًا لكِ أليس.  ممثل المملكة المتحدة:

 الذي أعتقد أنه اقتراح قيم قدمه )يذكر اسمًا(. ICANNلأصحاب المصلحة في 

المصلحة التي أراها محبطة وأحد النقاط حول عمل فريق المشاركة العالمية لأصحاب 

إلى حد ما هي أننا حصلنا على تقارير عن موضع نشاطهم، ولكننا لا نفهم بالفعل، كما 

 تعرفون، ما يقولونه وإلى من وما هي أهدافهم.

ربما سأغير اتجاهي قليلاً لكني أعتقد أن عمل مجموعة عمل المناطق المهمشة يمكن 

 ة العالمية لأصحاب المصلحة حول الأهداف.أن تفيد من خلال المشاركة في المشارك

وكما تعرفون، عند الانتقال إلى دولة نامية جزرية صغيرة أو فعالية محددة في دولة 

أفريقية، فهناك هدف بناء القدرات المباشر والذي يمكنكم بعدها المساهمة فيه من خلال 

 عمل مجموعة العمل.

لقد قلت في الماضي، أني سأتناول كافة  لذا، كانت هذه إشارة إلى ذلك، كما تعرفون.

قائمة الأماكن التي يذهبون إليها، لكني أود معرفة ما يقومون به بالضبط وتحقيق هذا، 

وهذه نقطة أخرى يجب وضعها في  .GACخاصة في الدول التي لا يوجد بها أعضاء 

 الاعتبار.

 شكرًا.
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 بدلاً من ممثل أوكرانيا. شكرًا لك ممثل المملكة المتحدة، وأعتقد أنني فهمت الأمر الآن.  بوا هانتر:

لكن على أي حال، عند الرد، أنا أتفق تمامًا  أنا متأكد أنه التصحيح التلقائي على الكتابة.

وأعتقد أني  معك من حيث طرح بناء القدرات في المناطق المهمشة أو الدول النامية.

ي وقت ما في أحد المناقشات أن أحد الأمور هو أخذ التدريب للخارج ولكن ذكرت ف

وما هو الرد من هذه الدول على  أيضًا الوقوف على ما إذا كان هناك تأثير لما نقوم به.

وجه التحديد التي تتلقى التدريب لضمان الاستمرار، كما أن هناك استدامة، وهناك 

 .GACوما تقوم به  ICANNمشاركة لاحقة في كافة أعمال 

 شكرًا.

 

كما تعرفون، فإن  شكرًا لك ممثل المملكة المتحدة بالفعل، هذا موضوع مهم للغاية.  أليس مونيوا:

المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة والعمل الذي يقوم به الفريق وربط هذا بأعمال 

مع كلا الفريقين في ولهذا الغرض، فنحن نعقد اجتماعات  المناطق المهمشة مهم للغاية.

هلسنكي، يوم السبت، وقد عقدنا أحدها بالفعل، ونأمل وجود اجتماعات عديدة أكثر بعد 

الاجتماعات التي نعقدها حتى نعرف بالفعل الأعمال التي يمكنهم مراعاتها في خطة 

عمل المناطق المهمشة والمشاركة معنا عن قرب أكبر بحيث نتأكد من أننا نحقق 

 أهدافنا.

أني ريتشيل هنا من فريق المشاركة الحكومية، والذي اعتقد أن لديها بضعة  ولدي

 تعليقات.

 

راتشيل إن، وأعمل مع فريق المشاركة الحكومية -اسمي آنيي طاب صباحكم جميعًا.  ريتشيل إيني:-آنيي

 وكذلك فريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة، أيضًا.

حدة والتعليق، أردت أن أؤكد لكم أن الغرض الوحيد بالنسبة لسؤال ممثل المملكة المت

على المستوى  ICANNمن فرقنا التي تذهب في الدول هو بالفعل عدم أخذ ما تقوم به 

، GACأعني الدول التي ليست أعضاء في  --العالمي، ولكن أيضًا في الأماكن التي 
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حتى يشاركوا في وكما تعرفون، طرح هذه القضية فيها، والتأكد من فهمهم لما يجري 

GAC. 

 الآن، بعد قول هذا، فهذا يعني أننا سنجعلهم يأتون إذا لم تكن هذه رغبتهم.

ولا يزال هناك بضعة  الآن، قد حققنا بعض النجاح. GACلذا، أعتقد أننا مع أعداد 

 منها متبقية.

كما نتمنى كما تعرفون بالنسبة لبعض المناطق، على سبيل المثال، اتحاد اتصالات 

كاريبي هنا، أو حتى مفوضية الاتحاد الأفريقي، إذا كانت لدينا أماكن أصغر، أو دول ال

كما أعتقد أن بوا أيضًا هنا  لأن لديهم نفس القبعات. أصغر، فهناك سؤال عن الموارد.

للإقرار بذلك أيضًا في منطقتها، الدول الجزرية الصغيرة، تعاني من وقت صعب، كما 

 الاجتماعات والتمثيل. تعرفون، للحضور في هذه

فلا يمكنهم التواجد  ومن ثم، فإن الأشخاص الموجودين لديهم بضعة اتجاهات مختلفة.

وهذا هو  طوال الوقت، ولكن بأقصى قدر ممكن، مع الحفاظ على معرفة المستجدات.

وكما تعرفون، بعد ذلك، يمكننا الآن المشاركة بقدر أكبر إذا  سبب الذهاب إلى الدول.

ا من الوصول إلى النقطة، بمساعدة مجموعة عمل المناطق المهمشة، فيمكننا تمكن

بالفعل تخصيص وقت للمشاركة اللازمة في الأماكن التي ليس لدى الأفراد موارد كافية 

 للمشاركة فيها.

 شكرًا جزيلاً لكم.

 

 راتشيل.-شكرًا لك، آنيي    أليس مونيوا:
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 أوافق على ذلك. ل.راتشي-شكرًا لك، آنيي    بوا هانتر:

كذلك، كما  وأعتقد أن المناطق المهمشة ستكون الوسيط الذي يناسب هذه الفجوة.

 بعد ذلك، لدينا من يتلقون التدريبات. تعرفون لدينا المجموعة التي تتولى أمر التدريب.

ولاحقًا، بالنسبة  نعم، يمكن استخدامه. بعد ذلك، نحتاج لطرح هذا، نعم، فهو مفيد.

هؤلاء الأشخاص من الدول الجزرية الصغيرة، ومن المناطق المهمشة، فيمكنهم ل

 .ICANNوأيضًا في  GACالمشاركة أكثر في أعمال 

أعتقد أن الموضوع الكامل في المناطق المهمشة هو ضمان وجود مشاركة معتبرة من 

 المناطق المهمشة.

 شكرًا.

 

 شكرًا لك، بوا.    أليس مونيوا:

 تفضل كافوس.

 

وإذا كانت هذه  أحد المشكلات، لا أعرف إذا ما كانت لديكم دراسات أم لا. نعم.  ممثل إيران:

المناطق المهمشة من الدول، متجاورة من الناحية الجغرافية، بالقرب من كل منها 

الآخر، فسيكون من المفيد استنادًا إلى متطلبات هذه الدول المهمشة، إجراء نوع من بناء 

 ى مجموعة صغيرة من هذه الدول ولكن ليس بصورة فردية لعدة أسباب.القدرات عل

أولاً، لأنها يمكنها مشاركة بعض المشكلات والصعوبات معًا، وثانيًا سيكون العرض أو 

المشاركة أو التواجد للخبراء ومشاركتهم أكثر فائدة ومجدي من الناحية الاقتصادية، 

 أكثر من تنفيذ كل دولة لذلك على حدة.

بقول هذا، فهناك شيء ناقشناه في مكان آخر وهو أن الحاجة للتدريب ربما يجب أن و

تعتمد على المتطلبات الخاصة لهذه الدول ولكن ليس الموضوع المحدد مسبقًا، بأن 
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متطابقة، ويمكن  ICANNمجموعة الدول هذه وحالة التنمية في هذا النطاق لموارد 

 ه.السؤال عن أي موطن يحتاج للتدريب علي

كذلك، ربما يتم تقديم بعض المعلومات حسب المعلومات المتوفرة، وهذه هي 

وبالسؤال عن الدولة، هل يمكنكم تأكيد أن هذه هي الموضوعات التي  الموضوعات.

 تريدون وجودها.

أما الأمر الثالث، فبسبب موضوع أن المشكلة في العديد من هذه الدول المهمشة متطابقة 

كون نوع التدريب المطلوب كذلك والمقدم إلى المناطق الأخرى إلى حد ما، وربما ي

فالأمر يتعلق بالتوفير في إعداد  مثالاً على ذلك، سواء تم توسعته أو تعديله عند التقديم.

لأن الخبير كان في الدولة "أ"  وكذلك الخبراء. المواد نظرًا لأنه مستهلك للغاية للوقت.

 دولة "ب."ويمكن أن يقدم نفس الأمر في ال

لقد شاركت لدى الاتحاد الدولي للاتصالات في تقديم  أردت فقط تقديم مثال واحد لنفسي.

التدريب لخمس دول نامية أو أقل تقدمًا حتى تصبح أعضاء في مجلس الاتحاد الدولي 

للاتصالات لأنهم لم يعرفوا ما هو المجلس، وما هي مهام أعضاء المجلس وما عليهم 

 القيام به.

والشيء الوحيد الذي عدلته  قمت بهذا لكافة الدول، لأن المادة كان تقريبًا متطابقة.وقد 

لقد ذهبت إلى رواندا وبنجلاديش واثنين من دول أمريكا اللاتينية  هو احتياجات الدولة.

وتطلبت المادة التي أعددتها حوالي شهر واحد من العمل، وكانت مفيدة  وما إلى ذلك.

وحتى  شاء شريط لذلك، تسجيل، واستخدم الأشخاص ذلك، وما إليه.للغاية كما تم إن

والسؤال والإجابة  بعض التسجيلات التي أعددتها في أحدها، استخدمته في الآخر.

وإذا كانت  المطروحة في أحد الاجتماعات، اقتبستها بقول، هل لديكم نفس الأسئلة؟

إذا كانت هذه الإجابات تلبي متطلباتكم  الرجاء مراعاة ما لديكم نفسها، فهذه هي الإجابة.

 أو لديكم أسئلة إضافية.

وما أقوله هو أنه للاعتماد على الخبرات التي نحصل عليها من ذلك، لأن الموارد 

 محدودة للغاية. محدودة للغاية.
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 الاحتياجات المحددة. ولكنا نؤكد على أن ذلك يجب أن يعتمد على احتياجات هذه الدول.

 تمد على الأولويات.إن ذلك يع

ولا شك أن هذه الدولة المهمشة، تحتاج في العديد من المواطن، ولكن يجب أن تكون 

فأيها يعد أكثر إلحاحًا،  ، وما إليه.ICANNلديها بعض الأولويات فيما يتعلق بنشاط 

 وما إليه.

 سواء من خلال الزمالة أو شيء ما GACإلا أن هذا مستقل عن التوعية لجذبها إلى 

 وما إليه.

لأن ما نواجهه هنا، هو مراعاة  لا يحل المشكلة. GACولكن فقط إحضارهم إلى 

 مقدار الأمور التي ستضيع تمامًا في أول يومين أو ثلاثة أو أول اجتماعين أو ثلاثة.

 وفي بعض الأحيان، سيكون الموضوع قيد النقاش معقد للغاية بحيث لا يمكنهم متابعته.

إلى نوع من السيرة الذاتية، ونوع من الأعمال التحضيرية لعرض ما  لذا، فهناك حاجة

أما بالنسبة لاستخدام نطاق المستوى الأعلى من حرفين أو ثلاثة  يتعلق به الموضوع.

في  BRANDكذلك، لماذا ينظر . حروف، ما هي الصعوبة وما هو الموضوع؟

 مور التي لا يعرفها الناس.وكافة الأ ما هي الميزة؟ ما هي الميزة؟ استخدام هذا؟

لذا، فعلينا أن نكون  والمشكلة هي أنه إذا كانوا لا يعرفون، فقد يأخذون أي الجانبين.

 شكرًا. وهذه هي خبراتنا التي نود التقدم فيها مع هذا النوع من التدريب. حذرين للغاية.

 

فقط لنعود إلى خطة العمل، إذا نظرتم  شكرًا. هذا تعليق جيد للغاية. شكرًا لك، كافوس.  بوا هانتر:

، فسنقوم بالفعل باستبيان لاكتشاف احتياجات هؤلاء من المناطق المهمشة 4في رقم 

وبعدها يمكننا تحديد الأولويات والنظر في الأهم لهم ثم العمل على إجراء هذه 

تقولون، لأنه مثلما  GACكما أود ملاحظة تعليقاتكم حول إدراجهم في  التدريبات لهم.

فقد حضرت بضعة اجتماعات،  ويمكنني الحديث عن نفسي أيضًا. الأمر معقد للغاية.

شكرا  ككل. ICANNو GACولم أصل بعض إلى منتصف طريق فهم كامل أعمال 

 جزيلا على تعليقاتك.
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 واناويت رجاءً.   أليس مونيوا: 

 

قترحه ممثل المملكة المتحدة حول منتدى أود أيضًا ترديد ما ا واناويت، من تايلاند. ممثل تايلاند: 

حوكمة الإنترنت الوطني والإقليمي ولكن لن يكون أيًا من الآخرين في اجتماعاتنا 

 APTLDكذلك، أنا أشارك في  .CCمن مجتمعات  GACالمتعلقة للغاية بأعمال 

وهناك بعض المناقشات  GACوبعض الأعضاء القادمين اعتادوا أن يكونوا بالفعل في 

لذا، أعتقد أن مجتمع  أيضًا. APTLDفي اجتماع  GACالتي تحتاج إلى حضور 

CC .وفي الواقع، لقد أجريتم نوع من الأبحاث أعتقد أن  قد يكون قناة جيدة للغاية

كما أعتقد أنها بالفعل  السارية بالفعل. ccTLDو GACتريسي قامت به للعلاقات بين 

وقد يكون ذلك فعالاً للغاية لأنها هناك  ، فقد بدأنا التحديد من هذه القائمة.لذا خطة عمل.

لذا، إذا لم  بأي صورة. GACفيما يتعلق كثيرًا بأعمال  CCبالفعل وتستخدم مجتمع 

على الأقل يجب أن تفهم، ويجب أن تكون من يطرح  CCتفهم الحكومة، فأعتقد أن 

 بطريقة ما، كما أعتقد.هذه المشكلة على الحكومة بصورة ما و

 ccTLDكما أننا نعمل عن قرب شديد مع  وبالنسبة لنا، اعتقد أننا نبدأ أيضًا في هذا.

في تايلاند ومن ثم، فهم يعلمونا التاريخ، لأنهم هناك لفترة أطول منا، وهم دائمًا هناك 

في  CCأعتقد أننا إذا أدرجنا أعمال التعاون مع مجتمع  ويعرفون الموضوع الرئيسي.

 في المناطق المهمشة. GACالمناطق التي قد تكون طريقة فعالة للغاية لتحديد قدرات 

 شكرًا.

 

شكرًا لك على تعليقاتك، وتعقيباتك وسننظر هذا في مجلس  شكرًا لك، ممثل تايلاند. أليس مونيوا: 

 بار. شكرًا. الإدارة.

 

حسنًا، المشكلة الرئيسية طوال الوقت هي زيادة التواصل قبل أن نتمكن من أن نناقش  ممثل نييوي: 

وكما تقولون، فإن  وتدريب تقنية المعلومات. GACفي مكان ما من العالم اتصال 
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والحكومة، لكن مشكلة  CCمهم إلى حد ما في هذه الحالة، والتواصل بين  CCمجتمع 

 ومشاركتها. GACى مستوى الاتصالات مهمة للغالية للعودة إل

 

 --لذا، لدينا ممثل إندونيسيا ثم  شكرًا لك، نيو.   أليس مونيوا: 

 

في الوقت الراهن بصورة جيدة حتى  ICANNتعمل  نعم، أود إضافة شيء يا أليس. ممثل إندونيسيا: 

 فإن البنية IANAأن كافة الدول تقريبًا، إن لم تتمكن من الاتصال بالإنترنت أو بشبكة 

لذا، فمن  التحتية للإنترنت تعمل فقط بصورة جيدة للغاية، ويمكنها الاتصال بالعالم.

أن تعمل فقط مع مزود خدمات الإنترنت في  IANAوجهة النظر الفنية، يمكن لمشغلي 

 كافة الدول وهناك كانت لدينا كافة اتصالات الإنترنت.

 ا بتطوير الإنترنت في الدول.الآن، تتمثل أحد المشكلات الحكومية في كيفية اهتمامه

وإذا نظرنا في تطوير الإنترنت، فأولاً، يعتمد معدل الاختراق على معدلات اختراق 

ومن ثم،  الاتصالات لأنكم لا يمكنكم الحصول على الإنترنت بدون شبكة اتصالات.

 معدل الاختراق لشبكة -فالمشكلة الأولى التي على الحكومة أن تهتم بها هي التطوير 

وبمجرد وجود شبكة الاتصالات، يمكن أن يتابع مزود خدمات الإنترنت  الاتصالات.

وسيعمل الإنترنت  IANAشبكة الاتصالات فحسب ثم يتصل بشبكة الإنترنت مع شبكة 

 بصورة جيدة.

لذا، إذا كنتم تنظرون في هذه النقطة، فإن دور الحكومة يجب أن يكون المراجعة مرة 

لمركز الرئيسي للحكومة فيما يتعلق بتطوير الإنترنت في ما هو ا --أخرى لكيف 

النقطة الأولى هي معدل الاختراق  وهذه هي الموضوعات المتعددة لهذا العمل. الدولة.

، ccTLDو gTLDأما الثانية فهي موارد الإنترنت، مثل  للاتصالات بالطبع.

لكن هذه هي البداية،  الإصدار السادس وما إلى ذلك. IPواستخدام أي امتداد واستخدام 

بالأساس ليس من الحكومة ولكن من مزوّد خدمة الإنترنت الذي يتعاون ماشرة مع 

IANA  للحصول على أرقام بروتوكول الإنترنت وعلىDNS .وما إلى ذلك 
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 ICANNم إلا أن التطبيق والمحتوى لا تعتني به أما النقطة الثالثة فتتعلق بالمحتوى.

 ونحن نناقش هذا بالأساس في منتدى حوكمة الإنترنت. بصورة مباشرة. IANAولا 

لذا، ربما أثناء الحديث عن المناطق المهمشة، يمكننا أيضًا الحديث عن كيفية دعم 

مباشرة في  ICANNلأني كما أفهم، لا تعمل  الحكومات لتطوير الإنترنت في الدولة.

ونحن  بل هو بالأساس في الاتحاد الدولي للاتصالات. .معدل الاختراق للاتصالات

فنحن لا نتحدث عن المحتوى  نتحدث عن أنه بالأساس في الاتحاد الدولي للاتصالات.

بل نتحدث عن ذلك  فائق )غير مسموع( الذي يمثل مشكلة كبيرة للغاية الآن في العالم.

ننا الحديث في نفس الوقت ، ربما يمكICANNلذا، في  في منتدى حوكمة الإنترنت.

عن المناطق المهمشة مع الحديث عن كيفية تعامل الحكومة في دعم الإنترنت بالتعاون 

 شكرًا. .ICANNمع 

 

 وبعدها علينا إنهاء الاجتماع. فلسطين، عذرًا. --لدي ممثل باكستان  شكراً لمساهمتك. أليس مونيوا: 

 ممثل فلسطين، تفضل. عذرًا.

 

أحتاج لمترجم،  ]كلمة أو عبارة بلغة أخرى غير اللغة الإنجليزية[ طاب صباحكم،  ن:ممثل فلسطي

قبل أي شيء، أود أن أشكر جميع الزملاء الذين  أخيرًا، صباح الخير. مترجم فوري.

فأنا أشارك هنا مع  وهذه هو الاجتماع الثاني لي. تطرقوا للعديد من الأمور المهمة.

توجد مشكلات  كن من العمل معًا لحل هذه المشكلات العديدة.زملائي وأتمنى أن نتم

وأنا شخص تقني للغاية ولدي الكثير  عديدة للغاية يواجهها الناس عند استخدام الإنترنت.

لكن هنا، أنا لا أعلم ما  .IANAالجديدة وانتقال  gTLDمن المعلومات حول نطاقات 

وأود أن أوضح  نظمات الداعمة.في العمل وعن الم ICANNيكفي حول كيفية بدء 

كافة الجوانب ذات الصلة بأعمال هذه المجموعات الفنية والنتائج المتوقعة من ذلك مع 

وما تحتاج كل مجموعة للقيام  ICANNالتركيز على العلاقة بين هذه المجموعات مع 

 حيث يوجد العديد من الاختصارات. به، ولدي مشكلة مع الاختصارات المستخدمة.

 كرًا.ش
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شكرًا جزيلاً لك على مساهمتك، وفي الواقع، هذا أحد الأهداف والأنشطة في المناطق  أليس مونيوا: 

المهمشة هو تطوير مجموعة بدء توضح بعض هذه الاختصارات وبعض مجموعات 

العمل وكذلك المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية وما يقومون به وكيف يتعلق هذا 

راتشيل، هل  -. آنييICANNوالمنظومة العامة في  GACنة ولج ICANNبمنظمة 

 تريدين قول شيء؟

 

لذا، في القاعة لدي معظم زملائي في المنطقة، بالفعل، وأنا متأكد  شكرًا جزيلاً لكم. ريتشيل إيني: -آنيي

فلهذا  للغاية من أن زميلي من الشرق الأوسط سيسعده بالفعل تأييدك عندما تكون هنا.

ونحن هنا للعمل معكم  هنا لذلك. ICANNوكما تعرفون، اجتماعات  هنا. السبب نحن

لذا، باهر يجلس هناك  والمساعدة في شرح بعض الأمور التي يمكننا القيام بها الآن.

لذا، باهر هنا  شكرًا جزيلاً لكم. هل يمكنك الوقوف باهر، حتى يمكنه رؤيتك؟ الآن.

كان أي شخص يحتاج كما تعرفون لفهم ما يتعلق كل  وإذا وجميعنا هنا. لذلك، أيضًا.

 شكرًا. هذا به، فسيسعدنا للغاية الالتزام بهذا.

 

 نعم. هل تريد المتابعة ممثل فلسطين، تفضل.   أليس مونيوا: 

 

ما أعنيه، أني أتواصل مع السيد باهر، لكني أعتقد أننا  شكراً جزيلاً على الرد السريع.  ممثل فلسطين:

وأعتقد أن  .GACفلدي مشكلة مع صفحة  ونحتاج للعمل أكثر على هذا. للمزيد.نحتاج 

كذلك، أنا أتعاون عن  هذه مشكلات فنية ربما، تحتاج للتعامل معها بأسرع ما يمكن.

 شكرًا. قرب وبصورة متسقة مع باهر وفريقه.
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وكما ذكرنا، فسنعمل على تطوير ما نسميه بمجموعة البدء التي  شكرًا جزيلاً لكم. أليس مونيوا: 

لذا، فسنحاول  وهذا العمل قيد التنفيذ كما ذكرنا. تشرح كافة هذه الاختصارات.

ونشكركم على هذه الأسئلة لأنها تساهم في الاستبيان الذي سنقوم به من حيث ما نحتاج 

ت التي نحتاج لمواجهتها لمساعدتكم لتغطيته، والمواطن التي نحتاج لتغطيتها والمشكلا

  في التمكن من المساهمة بفاعلية وبصورة مفيدة.

وفيما يتعلق بموقع الويب، كما قالت جوليا، أعتقد أنه قيد الإنشاء في الوقت الراهن، 

الموقع الجديد، وستكون لدينا مساحة تتضمن مرة أخرى مجموعة البدء التي تشرح 

الكثير من الاختصارات، وتشرح العمليات وتوضح مجموعات العمل وما يقومون به 

 شكرًا جزيلاً لكم. على ذلك.وسوف نعمل  .GACوكيف يرتبط بلجنة 

 كافوس، أخشى أننا سيكون علينا إغلاق القائمة.

 

فهو يرجع  موضوع مشكلة الاختصارات ليس موضوعًا جديدًا. بإيجاز شديد. نعم. ممثل إيران: 

للعديد من السنوات، والحل الوحيد سيكون في وثيقة، أول مرة تظهر الاختصارات 

ومن ثم، إذا واجه  وبعدها نشير إلى الاختصار فقط. بالكامل مع توضيح معناها.

القارئ، أي مشكلة في اختصار في الصفحة الثالثة، يعود إلى الصفحة الأولى ويرى ما 

 المسألة بسيطة. على سبيل المثال ليفهم أنها اللجنة الاستشارية الحكومية. GACهي 

علاوة على ذلك،  الوقت.وهناك بعض الاختصارات الصعبة للغاية التي تحتاج لبعض 

بالنسبة للأشخاص الذين لديهم أجهزة كمبيوتر، يمكنهم الذهاب إلى جوجل وكتابة 

فهذه طريقة  بجانبه وسيقدم لك الكلمة الكاملة للاختصار. ICANNالاختصار ووضع 

 شكرًا. لذا، هناك إمكانية للمساعدة. أخرى.
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أنه ليس أمامنا الكثير من الوقت، لكن شكرًا لكم جميعًا  أخشى شكرًا على هذا المقترح. أليس مونيوا: 

وأعتقد أن آخر أمر حتى  على التعقيبات والاقتراحات المفيدة للغاية التي سندرجها.

للحصول على  GACسنعرض هذا على  --تتمكن مجموعة العمل هذه من التقدم 

دها من وضع نص ما الموافقة الرسمية والمصادقة أثناء هذا الاجتماع بحيث نتمكن بع

وعلى مجتمع  ICANNفي البيان الرسمي الذي يعرض هذا على مجلس إدارة 

ICANN .إذا  لذا، اتمنى أن يكون لا بأس بذلك للجميع. لطلب الدعم لتنفيذ خطة العمل

لم تكن هناك تعليقات أخرى، فأود إنهاء هذه الاجتماع حتى تكون هناك مساحة 

 رًا جزيلاً لكِ وطاب صباحك.شك لمجموعة العمل التالية.

 

-فقط لحظة، فنحن نغير المقاعد هنا، ورئيس لجنة الترشيح  .ACIGمعكم تريسي من   تريسي هند:

مشاركة اجتماع لجنة الترشيح تجعلها تعود إلى المنصة، وأردت فقط تذكير أعضاء  -

GAC  الموجودين اليوم والذين لم يلتقطوا الصور بعد لموقع ويبGAC لسنكي في ه

لكنهم هنا  أن لدينا مصور معنا اليوم وهناك بضعة فترات أخرى لاحقًا هذا الأسبوع.

فقط هناك في  شكرًا. هل يمكنكم رفع أيديكم؟ حتى الحادية عشرة اليوم وهم هناك.

، إن GACيحتاج لالتقاط الصورة لموقع ويب  GACلذا، فأي عضو في  الزاوية.

ه الجلسة من الآن حتى الحادية عشرة، وسنطلعكم على أمكنكم الذهاب هناك خلال هذ

 شكرًا. المستجدات لاحقًا هذا الأسبوع.

 ]نهاية النص المدون[


